

PV | Procès verbal
Conseil Exécutif
Tenu le 20 janvier 2014
Café le Mal-Aimé

0.0 Ouverture

Proposée par Coralie Labelle

Appuyé par Olivia Gagnon

1.0 Tour de table/Vos dossier hiver 2014

1.1 Vêtements

Kevin Bélisle

Présentation du catalogue de vêtement, simplifié en ligne par les deux membres du comité. Sera renvoyé à nouveau sur facebook. Commanditaire?? Diminution de coût et meilleurs tissus. Idée d'y réfléchir et de voir si une entreprise pourrait être intéressée. Le même gars que l'an dernier. On aimerait diminuer le coût de vêtement. Faire attention aux valeurs des commanditaires.

Doit être voté en AG. Facebook n'inclut pas tous les membres donc ajouter aux communications pourrait être une bonne idée. Envoyer un message à l'AESSUM pour que cela passe dans les communications. Préparer la page d'annonce.

Il serait possible que certaines personnes soient moins d'accord pour les commandites. Mais pas obligatoire d'acheter les vêtements.

Procédure de commandes sera simple, une personne sera à Laval et une personne sera à Montréal. Kevin sera au café Mal-Aimé pour prendre les commandes pendant trois semaines. Passer par la trésorière ou l'Asso, donner l'argent à l'Asso à la fin de chaque semaine pour qu'il n'y ait pas d'accident avec l'argent. Faire des signatures et reçus pour les étudiants pour être sûr de ne pas avoir d'erreurs. Envoyer le fichier à l'Asso pour qu'il y ait une copie. Passer par une personne morale. Émilie ramassera l'argent pour le déposer. Il reste à déterminer à quelle semaine et autre.

1.2 Affaires académiques

1.2.a Bibliothèque

Conseil des études supérieures. Collection de périodiques, 1300 périodiques ont été coupés, cela touche toutes les disciplines. Il faudrait savoir en quoi cela nous touche et quel périodique cela est?

Est-il possible de savoir quel périodique? Oui, il y a une liste de disponible, mais beaucoup de titres, donc comment serait-il possible de savoir en quoi cela nous concerne. Pourrait tenter de voir avec le titre si cela nous concerne. Cela est majeur et inquiétant. Avant on payait pour toute la collection.

Économie minime puisqu'il y avait un prix pour toute la collection. Apparemment cela toucherait plus les domaines sociaux, mais cela ne serait pas volontaire...

On pourrait peut-être demander à certains profs, à mentionner à l'assemblée départementale.

1.2.b Stage Laval

Présentation du déroulement de la rencontre (18 décembre) :

Ils se sont rencontrés, ambiance semi-correcte, tout le monde a dit leurs points. C'était condescendant, elles essayaient de nous coincer. Des étudiant-e-s devraient faire leur stage à Laval de toute façon. Et le monde de Laval était censé être au courant de cela.

« Ne sera pas possible de changer cette année, mais nous ajouterons les milieux de stages partagés. » Elles disent avoir pris en compte la demande.

Escalade de moyens de précisions! Il faut agir rapidement. Voulons-nous faire quelque chose lors de notre première rencontre de stage? Il faut garder le monde mobilisé, à Montréal de nombreux étudiants ne se sentent pas concernés. Les tracts pourraient être une bonne idée. **Il faut sensibiliser les gens et miser sur les étudiants, les tracts et l'information.** Mobiliser en action sera un défi ensuite. Certains milieux de stages ne se retrouvent pas à Laval. Donc même individuel cela n'est pas ouvert. Ils sont fermés. S'il y a encore des places de stages, cela est frustrant. Ils vont ouvrir des places de lieux communautaires.

Ils n'ont pas plus de travail à faire, il faut juste tout mettre ensemble. (C'est ce qui a été dit à la rencontre). Est-ce que cela fait vraiment l'affaire de la majorité du monde? (Réponse de l'école).

Ne pense pas qu'il est trop tard, cela ne demande pas plus de démarche puisque demande déjà plus d'organismes communautaires. **On rentre dans le piège si on n'agit pas, on ne doit pas arrêter les moyens de pression, il faut être constant et ne pas lâcher la pression.**

L'impression qu'ils ne veulent pas le faire parce que les gens de Montréal se fâchent. L'an dernier, les moyens de pression ont été mis en place à ce moment l'an dernier. Donc, non il n'est pas trop tard. Il y a eu le gain de 50 Km, mais la mobilisation s'est arrêtée malgré l'insatisfaction.

Elles étaient fières que les étudiantes soient mobilisées, mais à voir les deux versions... Principe de la pige, pour ne pas avoir de compétitions. Proposition de signatures d'une proposition. Le faire! **Publier la position sur les stages et publication tract!**

Comment aborder cela en assemblée départementale? Invité les membres du comité à venir à l'AD. L'Ombudsman fut contacté pour savoir si c'était correct.

1.3 Local Laval

Ils se sont réunis la semaine dernière à Laval (différentes Assos), pour parler de l'avenir du local, comment cela sera décoré. Party officiel d'ouverture. Plusieurs représentants d'asso. Chacun leur tour, chapeauter l'évènement. Proposition de notre asso, acheter bière, permit d'alcool, une personne qui a suivi la formation. Il faudrait la réponse aujourd'hui.

Ne s'y connaît pas beaucoup, combien de bière, permit d'alcool de revente (80 \$). Serait-il possible de revendre le restant de bière à l'asso? Il faudra vérifier d'avance si cela est possible. Personnes qui ont l'accréditation, **voir si des personnes de d'autres assos ont des responsabilités puisque deux personnes différentes ont chacune une formation.** Au niveau du budget, une grosse dépense qui s'en vient, party de fin de session.

Une formation s'en vient. Pertinence de chapeauter. Pertinence de faire la formation. Détails des formations, une payante, une gratuite, les deux complémentaires. Il faudrait que les personnes s'informent. Il faudrait également savoir combien d'argent cela représente, il faudrait un budget approximatif. Cela représente pour nous un risque, cela serait vraiment agréable, mais on ne peut peut-être pas essayer les coûts. Certaines assos peuvent se le permettre. Serait-il possible de prendre un minimum et finir dans un bar? Dernière fois, plus de 100 personnes. Possible d'avoir des bons prix parfois avec des commandites. Boréale a déjà fait des commandites. Serait-il possible d'avoir 200 \$?

Les autres assos ont des traditions avec des traditions d'alcool différentes. Beaucoup d'hypothèses. Attendre, et laisser une autre asso qui a plus de budget que nous, et faire un deuxième party éventuellement. Peut-être possible de chapeauter puisqu'il s'agit d'un local associatif. Cela représente par contre un certain délai, personne d'autre ne s'est vraiment porté volontaire, à moins de retarder la party.

Ne connais pas leur habitude, mais l'impression qu'il n'y a pas vraiment de vie étudiante à Laval. Les gens vont à leur cours et rentrent ensuite.

Propose qu'à la rencontre de vendredi, on établisse un budget et de reporter la fête à deux semaines plus tard. De plus, on pourra en discuter avec les autres assos, pour le partage.

Voir priorité aussi budget, puisque cela n'est pas la seule demande de budget. Par contre colloque féminin et party ne sont pas dans les mêmes budgets.

1.4 Babillard

Informé qu'il y a un nouveau babillard service Social au 4^e étage à Laval. Lorsque l'on monte l'escalier, on le voit en grand. Donc affichera la communication et mettra une belle pancarte avec Service Social. Tout ce qui concerne l'asso pourrait être très pertinent.

1.5 Communication

Sera très occupée, mais se demanderait s'il serait possible d'avoir de l'aide dans les communications. Peut prendre une assistante et demander à l'autre responsable des communications. Plusieurs membres pourront aussi aider.

Email pour proposer de représenter fondation jeunes étoiles.

Déjà beaucoup de choses à gérer.

Que se passe-t-il avec la collecte pour les étudiants haïtiens?

Envoyer les dernières communications le **plus tard le vendredi à 18h!** Faire les pages le plus faites possible (pour ne pas avoir à composer le texte).

1.6 Vie étudiante (15 mins)

Léger retour sur le party de fin de session, Marilou n'était pas contente. Pas beaucoup de personnes qui se présentent au party. Voir s'il y a eu des commentaires à ce propos. Beaucoup de promesses qui n'ont pas été tenues au party de fin de session en décembre. Party début de session, à ce jour 20 personnes. En parler aux personnes si possibles.

Pas de party de mi-session, beaucoup de choses déjà

Party fin session, jeudi 24 avril?? Rocket!

Faire des messages pour le party de début de session. Musique pop-rock! Pas d'entrée!! Prix alcool peut-être.

Date pour cabane à sucre : jeudi, 13 mars en soirée.

Cycles supérieurs avaient beaucoup apprécié.

Midi discussion sur printemps 2012, deux ans plus tard.

Soirée Bowling? Projection avec asso cinéma? Soirée jeux de société??

Faire un 5 à 8 avec jeux de société au bar Randawl?

Documentaire avec invité en lien avec la problématique pour discussion. Pourrait être ouvert à tout l'UdeM.

Karaoké (suggéré par des étudiants) + bénévolat d'asso (pourrait avoir de l'intérêt à Laval)!

Séparation de tâches! Et voir ce que l'on veut faire.

Bowling peut-être pas le plus intéressant avec l'asso. Et jeux société, on voulait faire quelque chose sans alcool.

Bien jeux de société, mais pourrait faire des petits groupes. De plus, tous les jeux n'ont pas la même longueur.

Dans le même type, **la récréation** (On peut louer la place) 300 jeux. Normalement galerie d'art. Sers du café. Moins capitaliste, rentre plus dans les valeurs et plus intime. **S'informer pour le coût de louer la salle.**

Cabane à sucre, St Grégoire est-ce que c'est trop loin?? Après l'école et tout cela seraient peut-être tard. Serait bien de pouvoir danser!!

1.7 Site Web

Le site est terminé, mais il manque les informations à mettre dedans. **Coralie va envoyer les PV, le cahier de positions, chartre.** Sous-Onglet FAECUM! Qu'est-ce que font?? Mettre les PV? Voulons-nous les onglets FAECUM.

Tout se trouve sur le site de la FAECUM. Si un élément pertinent on peut mettre, mais normalement on peut juste mettre le lien. Mettre les articles compromettants?? Tout de même pertinent d'en parler puisque plusieurs étudiants ne savent ce qu'est la FAECUM. **Pouvons tout de même faire un message dans qui sommes-nous?** Ce qu'est la FAECUM et son lien avec nous. Si article en lien on peut le mettre dans mobilisation.

Pas le but de faire de la désinformation, mais bien de ne pas trop charger le site pour rien. Mitigé car plusieurs personnes ne comprennent pas ce qu'est la FAECUM. Pertinent d'expliquer la dynamique avec la FAECUM et même avec la FEUQ.

Remplacer la FAECUM par « Qui sommes-nous? ».

Pertinent de dire qui ont est, car ce n'est pas clair.

Il y a les contacts.

Retirer l'onglet FAECUM, mettre un « Qui sommes-nous?? »

Sera sur l'accueil.

Un petit schéma pour bien comprendre la dynamique! (Délais d'une semaine, remise le 27 janvier 2014). Si clique sur FAECUM renvoi sur le site internet?? Sera à venir plus de dynamique sur le site!

Que met-on dans l'assemblée départementale? Donner ce que l'on a à mettre dans l'onglet. Dossier sociopolitique, Yann a déjà des dossiers donc envoyer la documentation. Onglet comité Mob, mort pour le moment, comité inactif, mais aviser que si quelqu'un veut s'impliquer. Peut mettre des comités qui s'impliquent, par exemple comité de Laval.

Demandé sur facebook, témoignage. Peut poser une question sur n'importe quoi, exemple qu'est-ce que le féminisme? Qu'est-ce que le travail social? Etc etc... Juste pour montrer que l'on est vivant. Demande de l'implication de faire de l'implication. Serait bien que des membres de l'AESSUM parle de leur implication, mobilisation..

Faire un petit vidéo avec les gens qui font les kiosques communautaires. Peut-être donnera envie aux gens de venir. Party? Initiations?

Demander aux anciennes de faire un témoignage de leurs expériences de stage. Blogue de Guylaine aussi qui est très intéressant. Capsule sur les profs lorsqu'il y a quelque chose dans l'actualité ou autre.

1.8 Externe

1.8.a 1420 Mont-Royal

Notre position n'est pas claire, nous avons eu un débat en novembre dernier et cela avait divisé le CE puisque cette position n'est pas claire. Nous devons prendre position pour le 9 février afin de savoir si l'AESSUM s'abstient ou vote contre la vente. Stéphanie a été consultée, les points qui sont ressortis seront nommés par Yann.

Elle n'a pas pris position, mais elle demande s'il s'agit d'une dérive immobilière et à partir de cela, il faut que le CE vote là-dessus. Dans la position sur Guy Breton, il y a un considérant que le 1420 est une dérive immobilière. Pouvons-nous nous en servir pour trancher.

Position veut une meilleure gestion des universités en décourageant les dérives immobilières.

On voulait tenir une AG en début février, pourrait le voter en AG.

Aimerait que cela passe en AG, sinon aimerait que le CE passe son verdict.

Est-ce que l'on peut clarifier si on est pour ou contre si c'est une dérive.

Nous sauverait de la voter en AG, mais si on prend le temps de le réfléchir, je crois que cela pourrait être faisable, il faudrait prendre une position claire. Je crois qu'il s'agit clairement d'une dérive et je suis contre la vente, en considérant les montants d'argent dépensé et les promesses.

Je ne vois pas comment cela peut être autre chose qu'une dérive immobilière. Je crois qu'il est difficile de se différencier de nos valeurs personnelles et un jugement éclairé. Possible de faire un AG extraordinaire; 1420 et Guy Breton, il y a une menace de levé de cours.

Je veux une position claire lors du prochain CE, on ne pourra pas se rencontrer après la prochaine AG. Donc aimerait que le CE tranche au cas où il n'y a pas quorum. Possible de faire une position et de le proposer en CE.

Mal à l'aise, car la position est trop floue. Cela peut déraiper aussi si on ne le vend pas. Donc difficile de le défendre avec cela. Car de plus en plus d'investissement pourrait être fait sans qu'il soit utilisé.

Actuellement, cela va coûter plus cher la gare de triage, et va privatiser un pavillon de musique (Claude Champagne).

La vente est une dérive, mais le garder pourrait l'être. Donc on vote sur ce qui est ou sur ce qui pourrait être.

L'histoire du 1420 est une dérive immobilière. Tout le monde a son opinion, mais on doit savoir si, en tant que CE, on peut voter.

Ne me sens pas à l'aise. Même si serait en colère que l'on doit s'abstenir.

On se soumet à l'AG et si les étudiants ne tranchent pas, on peut déterminer que ce débat d'intéresse pas les étudiants et qu'ils s'abstiennent.

Je ne comprends pas que l'on puisse prendre position là-dessus, puisque cela n'est pas clair et on interprète. Il est clair que l'on ne peut pas prendre position.

Si on n'est pas d'accord avec une position, on doit revoter que l'on n'est pas d'accord. Avait été questionnée la pertinence de la position qui date de 2012.

Si on a une position claire et précise on n'a pas à discuter, mais apprit que l'on doit prendre les choses de manière globale et on doit user de discernement avec ce que l'on a. Parfois vague, mais cela peut nous donner une certaine marge pour prendre des positions. Parfois on doit trancher sur la zone de gris.

Cela est flou, est-ce que selon nos valeurs on doit s'abstenir sur un dossier aussi important?

On a juste à caller un AG extraordinaire et si personne ne vient cela démontre que cela n'intéresse pas les gens. On a la possibilité d'une AG extraordinaire donc cela nous montre des chemins.

On doit prendre des décisions avec lesquelles on est à l'aise. Quels sont les conséquences d'avoir pris ou pas position.

J'en vois des conséquences, mais je ne les vois pas toutes, en 2012 lorsque l'on est sortie dans la rue on s'est rendu compte qu'il y avait des dérives ailleurs. Si Service Social n'agit pas, cela montre que la direction peut faire ce qu'elle veut. Le petit enjeu du 1420 touche d'autres débats. C'est comme si on leur dit qu'ils peuvent continuer. Peut-être dans le tort, mais c'est comme si on laissait leur lancée.

La FAECUM est d'accord avec la vente et certaines associations se sont dressées contre cela et cela là remis sur le tapis.

La FAECUM ne suit pas toujours les décisions qui sont prises. Pense pas nécessairement va gagner. Sophisme de dire que si on ne vote pas, veut dire d'accord. Fait confiance aux étudiants de voter en AG.

Mon impression que si quelqu'un s'abstient cela favorise les personnes qui veulent la vente. Pas vouloir faire des sophismes.

Est-ce que l'on s'abstient, selon les propositions actuelles êtes-vous confortable de voter.

Abstinence sur le dossier 1420 et demande d'AG extraordinaire.

1.8.b Guy Breton

Rappel des deux mensonges de la FAECUM. Les questions de manifestation et de levée de cours ont été mentionnées. Est-ce que les représentants sont prêts à mobiliser les étudiants?! Science Po imprime des tracts! Les étudiants ne sont pas consultés dans le processus d'élection du Recteur. Sommes-nous prêts à mobiliser les étudiants? 24 février.

De l'information a été distribuée via facebook. **Changement de la photo de profil, 24 février-dehors breton! Babillard, peut exposer de la propagande. On pourrait distribuer des tracts!** Ça vaut la peine de se mobiliser!

Prête à me mobiliser, mais pas facile de l'expliquer. Il s'agira d'une campagne d'éducation. Il faut aussi savoir si les gens sont prêts à lever les cours.

Pas tant la FAECUM, et ce qu'elle a fait, mais pourquoi on n'aime pas Breton! On veut faire une motion de blâme sur la FAECUM, on n'a pas de position sur la transparence. Mais mandat clair sur la démission de Guy Breton. Peut-on jouer là-dessus? Fera une proposition de motion de blâme à la prochaine AG. Si cette motion ne passe pas, certaines associations vont se dissocier de la FAECUM. Appel nos membres à la manifestation? Motion de Blâme? Si motion de blâme et pas de mandat qu'est-ce qu'on fait? Que fait AESSUM vis-à-vis de la FAECUM.

Grèves et se détacher de la FAECUM vont se régler en AG. Mobilisation, on est tous informé et indigné donc on va en parler. Surtout si on fait un appel à un

AG extraordinaire de grève. **Nous sommes en droit de faire une motion de blâme à la FAECUM.**

Transparence, voir la chartre pour être sûr. Ce qui a vraiment un lien c'est notre décision vis-à-vis de Guy Breton. On pourrait mettre quelque chose dans la communication.

On ne pourra pas préparer nos membres avec toute la documentation. Pourrait-on faire un kiosque d'information à Laval. Information va plus passer si c'est plus interactif. Fait des minis cupcakes, "écoute moi pour un cupcake." Comité Mob, pourrions-nous faire quelque chose, on prend tout sur nous, mais peut-être que des gens seraient prêts à faire un kiosque. Laisser des gens autres que le CE pour s'en occuper.

Deux autres comités vont être créés donc pourraient être envoyés avec ces derniers.

À Laval, kiosque pour démission de Guy Breton?? Comment cela sera-t-il perçu?!

Aller voir la page de démission de Guy Breton. Initiés par les étudiants et étudiantes militantes.

1.8.c Colloque Féministe

Sera envoyé les informations par courriel. Possiblement une demande de financement.

1.9 Coordo

1.9.a Comité charte

En processus de révision depuis 2 ans. Retravailler un peu dessus cet été, donc veut remettre le comité sur pied.

1.9.b Comité révision évaluation mi-session

Deux réunions dans les prochaines semaines. Pour remettre à jour.

Coralie, Marilou, Olivia, Alex.

Évaluation aux cycles supérieurs?? Trop d'évaluation maison. (Dire non, on a notre manière de faire)! 😊 S'arrimer sur comment on fait les évaluations. Standardisé, l'assurance qualité – nous avons une proposition contre cela. Attention.

1.9.c Autres

Nous avons de nombreuses **cannettes vident** que les femmes de ménage apportent pour Haïti. Donc on peut prendre l'argent, mais on doit aller apporter les cannettes. **Olivia, Yann et peut-être autres.**

Guyline Racine, veut une présence étudiante dans le comité pour les stages.

1.10 Conférences trans (2 mins)

1ere conférence, lundi 3 février sur l'heure du dînée, local :

Louer caméra, micro et trépied pour filmer la conférence. Puisque les gens de Laval ne pourront pas être là. Si quelqu'un peut être disponible pour filmer. Demandra si cela est possible que cela soit diffusé sur le site.

24 mars, 2e conférence. Plus informel et collectif, avec petit budget bouffe. Gabrièle Bouchard. Plus convivial d'avoir un budget bouffe. Pot Luck??

Peut-on avoir un budget bouffe et si oui combien?

Avec un budget de 50, 60 \$ possible de faire quelque chose de bien.

Proposition de mettre 60 \$ pour la bouffe.

Dans quel budget, Mob? Sensibilisation/conférence. Ce n'est pas déplacé de le rentrer dans le budget du comité Mob.

1.11 Finissants (2 mins)

Joëlle Lafleur s'occupe des photos, gratuit pour les photos, mais doivent payer les photos s'ils les veulent après. Toujours pas rencontré le comité. Pas de salle, rien de préparé. Les photos vont bien, mais sinon personne n'a rien fait pour le bal. Montréal et Laval ensemble, La maîtrise ne fait pas son bal en même temps. Les troisièmes années veulent un souper avec une salle de réception.

2.0 Prochaine AG

La semaine du 3 février. En regardant les horaires, jeudi le 6 février 2014, le soir après les cours. 16h30.

Pizza coûte cher, donc peut aller chercher quelque chose à Moisson Montréal.

Ordre du jour, AG ordinaire ou extraordinaire et l'ordre du jour ne peuvent pas bouger.

Assez chargé avec Breton et la grève. Si on a le temps de faire autrement, donc ne voir pas pourquoi on dirait que l'on ne peut pas la bouger. AG, chacun/chacune peut apporter des positions, donc ne pas mettre un cadre extraordinaire. Un AG ordinaire, on va avoir une heure de débat pour avoir le point AG en premier.

Préférence pour un AG extraordinaire.

AG extraordinaire, délais d'avis VS AG Ordinaire.

Déjà arrivé de caller un AG sans avoir le local de confirmé. Vidéo-conférence.

AG ordinaire.

Temps pour limiter de Breton est limité plus le fait que l'on veut voter un dossier.

Donc légitime de faire un AG extraordinaire.

Démocratie donc ne devrait pas à avoir à débattre là-dessus.

AG ordinaire.

3.0 Instances passées et à venir

Passées?

3.1 ??

À venir

3.2 AD 24 janvier

3.3 CC :

On vote pour une motion de blâme vis-à-vis de la notion de transparence.

4.0 Varia

5.0 Levée

Proposée par Coralie Labelle

Appuyée par TOU-TE-S!!!!